

Día Mundial de Medio Ambiente: estudiantes de la Región participan en Pataturecoeducativo 2023 en Jardín Botánico de Viña del Mar

El encuentro, liderado por Jardín Botánico Nacional de Viña del Mar, Fundación la Semilla y la SEREMI del Medio Ambiente Región de Valparaíso, contó con el apoyo de CONAF, UVM, Aplicación del Centro de Acción Climática de la PUCV, PUCV Sustentable, SEREMI de Energía y Fundación Acción Creativa.

En la instancia el SEREMI Hernán Ramírez señaló que hoy “estamos muy contentos de estar acá en el Jardín Botánico celebrando el día internacional del medio ambiente. Agradecer a la Fundación La Semilla, al Jardín Botánico por esta actividad y a los colaboradores que hoy están presentes con diversos stands con temáticas como: hidroponía, incendios, residuos, fauna, abejas, plantas medicinales, energía, plantas y tintes medicinales entre otros. Como ministerio seguiremos trabajando en incentivar la educación ambiental y hacer partícipe a los niños y niñas de diferentes establecimientos educacionales de la región, en esta tarea de proteger y conservar el medio ambiente.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

🕒 09:00 - 13:30 horas.

📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Día Mundial de Medio Ambiente: estudiantes de la Región participan en Pataturecoeducativo 2023 en Jardín Botánico de Viña del Mar

Por su parte, el Director de Jardín Botánico, Alejandro Peirano indicó que “aquí estamos en esta celebración del día mundial del Medio Ambiente, junto a la Seremi del medio ambiente, Fundación La Semilla y todos los organizadores que estamos detrás de difundir el mensaje que significa el cuidado del medio ambiente. Estamos con mucha concurrencia, los niños felices de poder participar y haber salido de la pandemia y poder apreciar como distintas organizaciones nos preocupamos de difundir el mensaje positivo con respecto al cuidado del medio ambiente.”

Por su parte la seremi de Energía, Arife Mansur destacó “quiero aprovechar este día, para destacar la importancia de la eficiencia energética en nuestra vida diaria. Queremos promover consejos para hacer un buen uso de la energía, porque es fundamental fomentar el uso responsable y eficiente de ésta en nuestros hogares, empresas y espacios públicos. Es esencial educar a los más jóvenes sobre su importancia y su papel en la transición hacia una matriz energética más sostenible. Queremos que sean agentes de cambio y promuevan la adopción de energías renovables en sus hogares y comunidades”.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Para este año 2023, el tema del Día Mundial del Medio Ambiente es la contaminación por plásticos, tal como lo anunció hoy el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA). En ese sentido el Ministerio del Medio Ambiente se encuentra implementando la Ley REP (Ley de Reciclaje) la cual aborda esta problemática con metas y

Día Mundial de Medio Ambiente: estudiantes de la Región participan en Pataturecoeducativo 2023 en Jardín Botánico de Viña del Mar

plazos.

A partir de septiembre de 2023 entra en vigencia el Decreto Supremo N°12 del Ministerio del Medio Ambiente , que establece metas de recolección y valorización y otras obligaciones asociadas de envases y embalajes. Con lo anterior, se pone en marcha la Ley para los envases y embalajes de todos los productos masivos que consumimos en el país, siendo el segundo producto prioritario en comenzar en su etapa de implementación.

Las metas permitirán al país pasar del actual 12,5% de reciclaje de envases y embalajes domiciliarios a un 60% de estos elementos en el mediano plazo, equivalente a los países desarrollados.

y tú, ¿qué opinas?